

Tiro con arco

Una de cal y otra de arena

■ Alier Arzola Lima, estudiante de Periodismo

El juvenil Hugo Franco quedó este martes a un paso de su cuarta corona en el XIX Campeonato Panamericano de Tiro con Arco, en Guadalajara, México, tras caer en la pelea por el cetro de la Ronda Olímpica ante el canadiense Philippe Arsanult.

Franco, de 18 años, se había titulado en las distancias de 30, 70 y 90 metros de la vuelta FITA con tres récords para el evento en su categoría, pero esta vez no pudo con el norteamericano Arsanult, quien lo superó 6-2 en la final, mientras el guatemalteco Diego Castro se llevaba el bronce.

En la misma prueba, en el sector femenino, Orquídea Quesada, campeona en los 30 metros con primado para el certamen y bronce en 50 metros y la vuelta FITA, quedó cerca de subir por cuarta oportunidad al podio luego de perder en la discusión del bronce con la estadounidense Kiley Lerrick, quien escoltó a su compatriota Michelle Gilbert y a la venezolana Saraneth Rivera, oro y plata, respectivamente.

Amén de sus resultados, Quesada y



Los conjuntos mexicanos acumulan más de 100 medallas en lides continentales.

Franco formarán hoy una de las mejores parejas en la prueba mixta, donde tendrán como máximos oponentes a las duplas de Estados Unidos, Venezuela y México, naciones que dominan ampliamente la competencia.

No tan productiva fue la jornada del miércoles para los mayores en la Ronda Olímpica elite, pues los cubanos Juan Carlos Stevens, Jaime Quintana, Josey Valdés, Larissa Pagán y Maydenia Sarduy quedaron excluidos de la lucha por las medallas.

En la rama varonil buscarán el cetro los estadounidenses Brady Ellison y Jacob Wukie, victimarios con idénticas pizarras de 6-4 del canadiense Crispin Duenas y el azteca Juan René Serrano, respectivamente. Las locales Alejandra Valencia y Aida Roman discutirán la corona, mientras la morocha Jaileen Bravo peleará por el bronce con la norteña Khatuna Lorig.

Juegos de Guadalajara en agenda para análisis

ACAPULCO, México.—El presidente Felipe Calderón participó ayer en la inauguración de la XVII Asamblea General de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales (ACNO), a la que asisten 205 delegaciones de países afiliados, incluidos ministros de deporte.

El mandatario saludó al titular de la ACNO, el mexicano Mario Vázquez Raña, y al del Comité Olímpico Internacional (COI), Jacques Rogge. También destacó la presencia de miembros del COI, de dirigentes de Federaciones Internacionales, campeones olímpicos e invitados especiales.

Calderón expresó que México ayudará a mejorar en temas trascendentales como la lucha contra el dopaje, e incrementará su influencia por alcanzar una sociedad más deportista y sana.

La jornada de apertura de la Asamblea estuvo antecedida por reuniones de su Comité Ejecutivo, donde trascendió que Vázquez Raña aparece como candidato único a la reelección al frente de la organización.

En este municipio del suroccidental estado de Guerrero se encuentran presentes,



Esperan soluciones rápidas a los problemas existentes con algunas de las instalaciones de los Panamericanos'11, afirmó Vázquez Raña.

además, integrantes de los comités organizadores de los Juegos Olímpicos de Verano Londres 2012, Río de Janeiro 2016 y de Invierno 2014, quienes ofrecerán a los miembros de la ACNO una panorámica de cómo marchan los preparativos para esos certámenes.

El titular de la ACNO, que a su vez encabeza la Organización Deportiva Panamericana (ODEPA), informó que en la reunión

con el Comité Organizador de los Juegos Panamericanos de Guadalajara 2011 se abordarán problemas que aún existen con el estadio de atletismo, la villa, el laboratorio de dopaje y la señales de televisión.

Agregó que esperan por rápidas soluciones para resolver esas dificultades, por lo cual la Asamblea General de la ODEPA analizará como punto central la situación real de los juegos hemisféricos, a un año de su realización.

Durante la reunión general de la ACNO, cuyo temario abarca 24 puntos para debatir, se rendirá el informe de su dirección en cuanto a la gestión general realizada desde el anterior encuentro de este tipo. (PL)



Pinar del Río sumó su primer tanto del certamen, tras un empate sin goles con los anfitriones.

Foto: Ricardo López Hevia

Jornada de tablas

■ Ariel B. Coya

Sin vencedores ni vencidos. La quinta fecha del Torneo de Ascenso de fútbol, en Sancti Spíritus, se consumó con tres empates, propiciando que la tabla de posiciones se mantuviera inalterable.

La principal noticia sería, sin duda, que el colista Pinar del Río sumó por fin su primer punto en la justa, al dejar su puerta a cero frente al once anfitrión, que continúa de líder, ahora con 11 unidades en cinco salidas.

Fue también este el primer choque en que el "diez" espirituano Ariel Martínez se quedó sin marcar, lo que le permitió al arriete pinero Yoandri Puga unirse como máximo goleador del certamen, con seis dianas cada uno, tras decretar al minuto 26 la paridad definitiva en el partido que enfrentó a Isla de la Juventud con Granma. Poco antes Félix Guerra (13) había anotado por los del Oriente, que continúan abrazados con Holguín en el tercer peldaño, con siete puntos.

Precisamente los holguineros intentaron asaltar en Jatibonico los puestos de avanzada frente a un rival de peso como Cienfuegos —segundo con ocho puntos—, pero tampoco lograron pasar de tablas. Aunque Yadián Casa del Valle (14) logró adelantarlos tempranamente en el marcador, otro tanto de Alain Solís (26) y un autogol de Javier Chapman (31) pusieron en ventaja a los Marineros hasta que Janger Álvarez (70) sentenció el 2-2 final.

Campeonato Mundial

Rusia, oro por equipos (f)



Rusia logró el triunfo en la final del concurso general por equipos femeninos de los Campeonatos del Mundo de gimnasia artística, que se disputan en Rotterdam, Holanda.

Anna Dementyeva, Ksenia Afanasyeva, Aliya Mustafina, Ksenia Semenova, Tatiana Nabieva y Ekaterina Kurbatova, con 175.397 puntos, se colgaron la medalla de oro, delante de las selecciones de Estados Unidos (175.196) y China (174.781).

El elenco ruso fue el mejor en caballo de salto y ejercicios a manos libres, y segundo en barra de equilibrio. Solo bajó el ritmo en las asimétricas, aparato en el que sus gimnastas acabaron en la séptima plaza y donde las más acertadas fueron las chinas.

Las estadounidenses, lideradas por Bridget Sloan, se hicieron con la plata merced a su brillante actuación en la barra de equilibrio, en la que dominaron, mientras fueron segundas tanto en salto como en asimétricas.

En la edición del año pasado no hubo concurso por equipos, así que el referente inevitable son los Juegos Olímpicos de Beijing'08, en los que China, en esta ocasión en el tercer peldaño del podio, ganó por países tanto en hombres como en mujeres.

Hoy se disputa la final masculina del concurso general por equipos, con China al frente tras las clasificatorias.

Clasificación final: 1.-Rusia, 175.397 puntos; 2.-Estados Unidos 175.196; 3.-China, 174.781; 4.-Rumanía, 173.096; 5.-Japón, 169.897; 6.-Australia, 168.629; 7.-Gran Bretaña, 166.828; 8.-Italia 163.429. (EFE)



■ VOLI (M) ASCIENDE EN EL RANKING

LA HABANA.—La selección cubana masculina de voleibol ascendió al quinto puesto del ranking mundial, ganando tres posiciones con 157.25 puntos, tras su medalla de plata en el campeonato del orbe disputado en Italia. Las cuatro primeras posiciones se mantuvieron inalterables con Brasil (247.50), Rusia (185.00), Estados Unidos (172.00) y Serbia (167.75). A continuación del sexteto antillano quedaron emplazados Italia (150.50) y Bulgaria (120.75). (SE)

■ CARLSEN GOLPEA PRIMERO



BEIJING.—El Gran Maestro noruego Magnus Carlsen resultó el único ganador durante la primera ronda del fortísimo torneo ajedrecístico Pearl Spring, cuya tercera edición acoge la ciudad china de Nanjing. El discípulo de Garri Kasparov derrotó al francés Etienne Bacrot en 38 jugadas de una apertura escocesa. (PL)

■ MINISTRO ARGELINO EN CUBA

LA HABANA.—Hachemi Dijiar, ministro de la Juventud y Deportes de la República Argelina Democrática y Popular, dialogó con el campeón olímpico y recordista mundial de los 110 metros con vallas Dayron Robles, así como con otras destacadas figuras del atletismo sobre su preparación y resultados en diferentes eventos internacionales. El visitante recorrió la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Giraldo Córdova Cardín y otras instalaciones, también ubicadas al este de la capital. (Víctor Vitaliano Báez)

■ BRASILEÑO ACAPARA MÁS ORO

TOKIO.—El brasileño Thiago Pereira conquistó dos medallas de oro en la parada de la Copa Mundial de natación en piscina de curso corto, con sede en esta capital. Durante el primer día de competencias, Pereira dominó las pruebas de 100 y 400 metros estilo combinado, para sumarlos a los otros cuatro cetros que ya consiguiera la pasada semana en Singapur. (PL)

■ MUNDIALES DE HOCKEY

BERNA.—La Federación Internacional de Hockey (FIH) anunció que Inglaterra y Holanda solicitaron organizar los mundiales de esa disciplina para el año 2014 en uno y otro sexos. El plazo para la presentación de las candidaturas venció el pasado día 15, y la FIH evaluará en las próximas semanas ambos proyectos, aparentemente con grandes posibilidades de lograr su objetivo. (PL)